

Alerta SAE y despliegue masivo: así se contuvo la emergencia en Victoria

La tarde del 20 de enero se vivió una jornada de alta tensión en la comuna de Victoria, luego de que diversos focos de incendio se propagaran en los sectores rurales de Quilapán, Santa Elena y Toquihue. El fuego, alimentado por siembras, desechos y material forestal, obligó a activar la alerta SAE de evacuación preventiva para resguardar a la población.

Andrea Jaque

proveniente de la Región de Los Ríos permaneció en la comuna para reforzar las labores de control.

La coordinación fue clave: 22 unidades y 110 bomberos se desplegaron junto a equipos municipales, Carabineros y brigadas de Conaf. Gracias a este trabajo conjunto, se logró evitar que el fuego alcanzara viviendas y afortunadamente, no se registraron pérdidas de vidas humanas.

El comandante León subrayó que la respuesta fue

"efectiva y productiva", destacando la disciplina y compromiso de cada institución involucrada.

Desde este medio, hacemos presente nuestro reconocimiento a las unidades locales que, en forma coordinada, se movilizan para proteger y socorrer a la comunidad. Asimismo, expresamos nuestro agradecimiento a la fuerza de tarea de la Región de Los Ríos, cuyo apoyo ha sido importante en la gestión de emergencias en nuestra comuna.

En conversación con este medio, el Comandante regional de Bomberos y Comandante del Cuerpo de Bomberos de Victoria, Álvaro León, relató la magnitud de la emergencia y las decisiones estratégicas que permitieron contener el avance de las llamas. Por disposición suya, una fuerza de tarea

